

HERZLICHEN DANK

für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Myrtha Häusler-Bührer

erfahren haben.

Wir danken dem einfühlsamen und umsorgenden Pflorgeteam des 4. Stockes im Seniorenzentrum Vivale-Neuhegi sowie dem begleitenden Hausarzt Dr. Beat Gründler sehr herzlich. Sie haben es möglich gemacht, dass unsere Mutter den letzten Abschnitt ihres Lebens in Ruhe und Würde gemäss ihrem Wunsch begehen konnte.

Ein spezieller Dank gilt auch für die langjährige Betreuung durch die Ärztinnen Frau Dr. med. Christine Chiffelle und Frau Dr. med. Bettina Keller, wie auch für die sorgsam und versöhnlich stimmenden Gesprächen in den allerletzten Lebenstagen unserer Mutter durch Frau Regula Bührer.

Wir haben eine sehr eindrückliche Abschiedsfeier mit treffenden, wie auch humorvollen Worten und hoffnungsvollen Gedanken für die nahe und fernere Zukunft durch Frau Pfarrerin Regula Schmid erlebt. Die stimmige, musikalische Umrahmung des Gottesdienstes, gestaltet durch Frau Regina Widmer, Organistin und Frau Anina Thuer, Musikerin, haben uns den Adler in luftigen Höhen mit eleganten Loopings vor dem geistigen Auge ganz besonders eindrücklich nachvollziehen lassen; – wir bedanken uns sehr herzlich.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch allen, welche uns während der Trauerfeier vor Ort und in Gedanken begleitet haben. Mit in den Dank schliessen wir die zahlreichen Spenden zugunsten der unabhängigen, feministischen Friedensorganisation «Frieda» vormals «cfd» ein.

Wir haben viele Karten und E-Mails erhalten. Einige haben uns berichtet von ihren Begegnungen mit Myrtha Häusler-Bührer und uns damit ihre Anteilnahme zukommen lassen. Vielen Dank.

Winterthur, im November 2024

Petra Häusler und
Christa & Matthias Pötz-Häusler
für die gesamte Trauerfamilie

